

# 墨江地域交流会アンケート集計

H29.6.16

参加 54名 うち解答 42名

☆下記に当てはまる所属を教えてください。

・事業所 21名 ・行政関係 0名 ・墨江地域 21名

☆第1部 意見交換会についての評価を教えてください。

・満足 21名(地域 8名) ・やや満足 16名(地域 9名) ・普通 4名(地域 3名)  
・やや不満 地域 1名 ・不満 0名

☆第2部 配食サービス弁当による懇親会

・満足 9名(地域 2名) ・やや満足 9名(地域 2名) ・普通 地域 3名  
・やや不満 0名 ・不満 0名  
・回答なし 21名(地域 14名)

☆今後このような交流会があれば参加していただけますか。

・大変そう思う 19名(地域 4名) ・そう思う 23名(地域 17名)  
・どちらでもない 0名 ・そう思わない 0名 ・全く思わない 0名

☆今回の交流会に対してのご意見・ご感想

◇事業所◇

- ・今年も参加させていただきありがとうございました。
- ・地域と関われる機会が少ないので今回はとても参考になりました。
- ・これからも訪問者さんが安心して暮らせるように支援していきますのでよろしくお願い致します。
- ・意見交換会の時間が十分あってよかったです。
- ・情報のない中での町会の方の支援に感謝します。
- ・お互いを知ることがたいへん必要だと感じました。
- ・民生委員さんの日頃の苦勞が理解できた。
- ・地域のみなさんと事業者のかかわりの大切さを再確認できた。
- ・墨江地域のみなさまの熱意が伝わる交流会でした。
- ・自分の地域のこともしっかり把握していけるよう努めます。良い刺激になりました。
- ・町会や民生委員の方と交流する機会がなく、勉強になりました。
- ・日頃、町会長さんや民生委員さんとお会いする機会、お話しする機会がないので、お話を聞いて良かったです。

- ・みんなで一緒に考えるこの機会はとても有意義でした。
- ・意見交流会の場を作っていただき、参加を重ねて分かりあっていくと思うので、会を続けることで深まると思います。本来は地域の交流で生活が成り立っていた時代がありましたしね。
- ・普段は話を聞けない他職種の方の話が聞けてたいへん参考になりました。
- ・地域とのかかわり、顔見知りになる足がかりとなって、挨拶からしていけばと思う。
- ・このような顔の見える交流会は大切だと思います。継続を願います。
- ・保護司さんのお話がたくさん聞けて良かったです。
- ・さまざまな意見が聞けて良かったです。

◇墨江地域◇

- ・いろいろな立場の方からお話を伺って有意義な交流会でした。
- ・大変勉強になりました。町会・地域により状況が違うので、自分たちの町会・地域に現実的な対応を考えていかななくてはと思いました。
- ・今年も参加させていただきありがとうございました。
- ・いろいろな組織がいろいろな立場で支援について考えておられるということがよくわかりました。
- ・地域と包括との連携を深く築いていきたいです。
- ・個人情報になるけれど、もっと地域の方々の把握をしないといけないなあ自分自身思いました。
- ・ケアマネジャーさんともう少し交流があればいいな～
- ・自分の知識が不足で深く話に入れなかった。みなさんの努力を感じました。